



El Archivo Municipal de Alcobendas custodia el patrimonio documental del municipio en distintos formatos y soportes.

Los carteles que realiza el Ayuntamiento para informar a los vecinos de las distintas actividades forman parte de este Patrimonio. Los primeros, hasta que se creó el equipo de comunicación y diseño municipal, fueron realizados por diseñadores particulares y por vecinos a través de concursos.

El cartel que mostramos hoy es el primero de las fiestas patronales de la Virgen de la Paz de la etapa democrática. Con la Iglesia de San Pedro y el edificio del Ayuntamiento al fondo, anuncia los días de celebración de las fiestas que en 1980 eran del 23 al 27 de enero.